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VERBALE DELLA SEDUTA DELLA  COMMISSIONE PARITETICA DEL 

DIPARTIMENTO DI FARMACIA-SCIENZE DEL FARMACO DEL GIORNO 7 

MARZO 2014 

Il giorno  7 Marzo 2014, alle ore  15.20, nella Sala Riunioni del Dipartimento di 

Farmacia-Scienze del Farmaco si è riunita, in seguito a convocazione urgente, la 

Commissione Paritetica del Dipartimento di Farmacia-Scienze del Farmaco  

dell’Università degli Studi di Bari  Aldo Moro. 

Sono presenti i proff. F. Berardi (Coordinatore), P. Avato, J.F. Desaphy, G. Lentini, i 

Sigg. A. Bollino,  M. Colella, P. Casalino, la dr.ssa A.Celiberti con funzione di segretario 

verbalizzante. 

Constatata la presenza del numero legale, il Coordinatore dichiara valida l'adunanza e dà 

inizio alla discussione dei punti all' 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Approvazione del verbale della seduta del 18/12/2013 

2) Parere sulle modifiche richieste dal CUN al nuovo ordinamento del CdS in “Scienze e 

Tecnologie Erboristiche e dei Prodotti per la Salute” 

3) Varie ed eventuali 

 

Il Coordinatore riferisce che l’urgenza della convocazione odierna è dettata dalla 

scadenza imminente che riguarda la modifica di adeguamento alle richieste del CUN per 

il nuovo ordinamento del CdS  in “Scienze e Tecnologie Erboristiche e dei Prodotti per la 

Salute”. 

Si passa all’esame dei punti all’odg. 

 

1) Approvazione del verbale della seduta del 18/12/2013 
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Il Coordinatore dà lettura del verbale della seduta del 18/12/2013 (con prosieguo al 

giorno successivo) già inviato per posta elettronica, insieme con la convocazione odierna, 

ai Componenti della Commissione. 

Con l’aggiunta di piccole precisazioni, il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

2) Parere sulle modifiche richieste dal CUN al nuovo ordinamento del CdS in 

“Scienze e Tecnologie Erboristiche e dei Prodotti per la Salute” 

 

Il Coordinatore dà lettura della comunicazione pervenuta dal Ministero riguardo ai rilievi 

fatti dal CUN e che è stata oggetto della discussione in Consiglio di Corso di Studio in 

Tecniche Erboristiche tenutosi nella mattinata odierna.  

Il prof. Berardi  illustra, attraverso la proiezione di uno schema riassuntivo, una proposta 

di variazione e ridistribuzione dei CFU attribuiti agli SSD e la loro suddivisione nei vari 

ambiti disciplinari sottolineando che la riformulazione del corso con una diversa 

ripartizione dei CFU tra l’ambito disciplinare chimico e biologico, a vantaggio di quello 

biologico, rende l’ordinamento più consono a quanto richiesto dal CUN. 

Interviene la  prof.ssa Avato per una ulteriore precisazione riguardo ai CFU del SSD 

BIO/14 da includere nelle discipline caratterizzanti. 

Dopo ampia discussione, il Coordinatore invita i Componenti della Commissione ad 

esprimersi sulle modifiche proposte. 

La Commissione Paritetica ritiene che i rilievi indicati dal CUN siano stati ben 

recepiti nella riformulazione del corso di studio e approva all’unanimità quanto 

deliberato dal Consiglio di CdS in Tecniche Erboristiche nella seduta del 7/3/2014. 

La Commissione, inoltre, nell’accogliere il suggerimento della studentessa Bollino, invita 

il Consiglio del CdS in Tecniche Erboristiche a rivedere la dizione dell’insegnamento 

denominato “Statistica medica con elementi di matematica”, fatta salva l’introduzione dei 

SSD come riportato in tabella. 
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3) Varie ed eventuali 

 

Il Coordinatore riferisce che il percorso di revisione del CdS in Tecniche Erboristiche 

avrà i suoi riflessi anche sui due CdS quinquennali a ciclo unico  in quanto il numero di 

19 esami del nuovo CdS triennale mal si accorda con i 20 esami del CdS in Farmacia e  i 

24 esami del CdS in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche. Ne consegue che anche per 

questi ultimi si rende necessaria una revisione del piano di studio con  l’inserimento di 

nuovi insegnamenti al fine di fornire competenze un po’ più ampie mantenendo invariato 

il carico di studio per gli studenti. Ciò sarà possibile prelevando CFU dai corsi che ne 

hanno in eccesso e per i quali è emersa, nella compilazione delle schede SUA,  la 

problematica relativa ad una definizione più precisa delle ore di didattica, senza 

modificare la distribuzione di CFU tra i SSD.  

Intervengono gli studenti che si dichiarano a favore di una tale soluzione che allineerebbe 

i corsi della sede di Bari a quelli di altre Università italiane e straniere. 

Il prof. Desaphy chiede che la Commissione Paritetica, sulla base della revisione del CdS 

in Tecniche Erboristiche, inviti il Consiglio di Classe LM-13 a procedere quanto prima a 

tale revisione e ad attivarsi per la presentazione delle proposte.  

A tal fine, copia del presente verbale sarà inviata al Coordinatore del Consiglio di Classe 

LM-13. 

Il Coordinatore riferisce infine che verrà attivato un progetto di Ateneo per il recupero di 

studenti  fuori corso con il supporto di tutor e didattica tutoriale. Per questo il lavoro di 

statistica sugli esami di profitto, che periodicamente viene fatto in Dipartimento e che è 

attualmente in corso, potrà essere utile per individuare le criticità e promuovere richieste 

mirate.  Ambedue le problematiche, anticipate per cenni, saranno all’ordine del giorno di 

una prossima seduta di Commissione Paritetica. 

La seduta viene tolta alle ore 16,45. 

IL COORDINATORE      IL SEGRETARIO 

(Prof. Francesco BERARDI)    (Dr.ssa Annunziata CELIBERTI) 
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